



Chronik

Wohnungsgenossenschaft

„KOHLEGEISELTAL“ e.G.



Teil 5

„Braunsbedra“



Wir begrüßen Sie zum 5. und letzten Teil unserer Chronikserie und möchten Ihnen von unserem Wohngebiet Braunsbedra berichten. Hier befindet sich der Hauptsitz der Wohnungsgenossenschaft am Stadion 1, sowie 268 weitere Wohnungen.



1960 wurden die ersten Wohnungen in der Thomas-Müntzer-Siedlung errichtet. Neben kleinen Balkonen bietet das Wohnobjekt mit den Hausnummern 38, 40 und 42 unseren Mietern noch wunderschöne Gärten mit viel Grün zum Verweilen.



Es folgte bis 1963 der Bau weiterer Wohneinheiten in der Merseburger Straße 22 – 24 und 28 – 30 sowie die beiden Wohnblöcke der Bahnhofstraße 4 – 6 und 7 – 9.



Merseburger Straße 22 - 24

Bahnhofstraße 7 – 9



Bis 1965 erweiterte sich unser Wohnbestand im Zentrum der Stadt zunehmend durch die Wohnblöcke Goethestraße 55 – 58 und Häuerstraße 54 – 57.



Goethestraße 55 - 58

Häuerstraße 54 - 57



Ebenso wurde 1965 der Wohnblock in der Bahnhofstraße 10 – 12 errichtet und unweit davon 1969 die Häuerstraße 40 – 45a. Im Rahmen einiger komplexer Modernisierungen wurden die 3 Objekte in der Bahnhofstraße im Jahre 2008 und 2012 die Häuerstraße 40 – 45a mit großen, verglasten Balkonen ausgestattet.



Häuerstraße 40-45a



Das letzte Gebäude in unserem Bestand, die Merseburger Straße 87/87a/87b, wurde 1989 errichtet, 1997 umfangreich saniert und verfügte als erstes unserer Gebäude über verglaste Loggien. 2015 wurde die Giebelfassade verschönert.



Für die freundliche Unterstützung und Bereitstellung der Archivfotos für diese Chronik möchten wir uns recht herzlich bei der Stadt Braunsbedra bedanken.